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КРУГЛЫЙ СТОЛ «ЭКОЛОГИЯ ПРОМЫСЛА: ОРУДИЯ ЛОВА, ОБОРУДОВАНИЕ, ТЕХНОЛОГИИ»
Организаторы: Всемирный фонд дикой природы России, 
НО «Союз рыбопромышленников Севера»
Приглашаем принять участие в работе круглого стола компании и специалистов в области новых технических разработок, направленных на снижение негативного воздействия промышленного рыболовства на морские экосистемы. 
Рассматриваются следующие темы исследований:
· снижение воздействия промысла на донные морские экосистемы;

· повышение селективности орудий лова и снижение прилова нежелательных объектов; 
· сокращение энергозатрат промысла, уменьшение выбросов СО2;

· технические меры, направленные на решение проблем брошенных, потерянных и выброшенных орудий лова (ALDFG) в морской среде.
Принимаются заявки с докладами (презентации и стендовые) по эко-техническим направлениям, которые связаны с разработками:

· новые орудия и способы лова;
· контрольно-поисковая аппаратура промысловых судов и орудий лова; 
· новых технологий, оптимизирующих промысловые операции; 
· проектов перспективы развития технологий добычи морских биологических ресурсов (концептуальные предложения);

· новые технические инструменты и методы, позволяющие избежать потери орудий лова (ALDFG).
Проект программы будет сформирован в процессе накопления поданных заявок.
Заявки принимаются по адресу: agolenkevich@wwf.ru   или  по адресу: ilyasov.artur@gmail.com                                                        

Ответственные лица со стороны WWF-Россия/НО«СРПС»:                  Голенкевич Алексей Вадимович / Ильясов Артур Хамитович .
Планируется публикация тезисов докладов в электронном сборнике. Правила оформления тезисов будут сообщены позже. 

Место проведения: Россия, Мурманск, отель «Азимут», пр. Ленина, 82.
Дата: 20 марта 2019 г. 
Варианты размещения гостей:
Отель «Азимут» https://en.azimuthotels.com/Russia/azimut-hotel-murmansk/
Отель «Меридиан»  http://www.meridian-vl.ru/en/
ROUND TABLE "ECOLOGY OF FISHERY: GEARS, EQUIPMENT, TECHNOLOGIES"

Organizers:  WWF Russia, NGO "Fishing  Industry  Union of the North" (FIUN)
We invite professionals in the field of new technical developments aimed at reducing the negative impact of industrial fisheries on marine ecosystems to participate in the round table.

The following research topics are covered:

• reducing the impact of fishing on the bottom sea ecosystems;

• increasing the selectivity of fishing gear and reducing by-catch of unwanted objects;

• reduction of energy consumption of the fishery, reduction of CO2 emissions.
• technical measures to solve the problems of abandoned, lost and discarded fishing gear (ALDFG) in the marine environment.
We receive applications for participation with presentations in eco-technical areas related to:
• new gears and fishing methods;

• control and search equipment of fishing vessels and fishing gear;

• new technologies in fishing operations;

• projects for the development of technologies for the extraction of marine biological resources (conceptual proposals)

• new technical solutions to avoid the loss of fishing gear (ALDFG).
The draft agenda will be formed in the process of accumulating applications.

Applications are accepted at:

E-mail: agolenkevich@wwf.ru

Golenkevich Alexey  (WWF-Russia),

Iliasov Artur  (FIUN): (e-mail:  ilyasov.artur@gmail.com).
It is planned to publish abstracts of presentations in an electronic compendium. Rules for abstracts will be announced later.

Location: Russia, Murmansk, «Azimut» Hotel, Lenin Ave., 82.

Date: March 20, 2019

Accommodation options:
Hotel «Azimut» https://en.azimuthotels.com/Russia/azimut-hotel-murmansk/
Hotel "Meridian" http://www.meridian-vl.ru/en/
